
子どもと保護者と教職員とともに考える！ 
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 ５月１日のＰＴＡ参観授業では，大変お世話になりました。各学年とも，お子様の心豊かな成長をめざして，

道徳・学活・総合的な学習の時間などに，人権をベースとした学習に取り組んでおります。今回は，１年生では

『スイミー』，２年生では『あいさつについて』，３年生では『読めないって？』のタイトルで，保護者の皆様に

授業を参観していただき，その授業についての感想を書いていただきました。それをこの度，学年毎に掲載させ

ていただき，お子様も保護者様も教職員も一緒に学ぶ機会になるよう，人権フォーラム新聞を発行させていただ

きます。今後もご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

   

 

☆初めての参観日で緊張もしていたと思うが，落ち着いた雰囲気で授業ができていたと感じた。日々生活してい

く中で，友達の良い所，自分の良い所を知り，仲良くお互いを高め合っていけたら良いと感じた。 

☆自分の考えをしっかりと発言出来ていてよかったと思う。発言する前に横の人同士で話し合いができる時間が

あり，しっかりと発言出来ていたと思う。 

☆個性を大切に，また個性に自信をもつことの大事さがよくわかった授業だった。 

☆授業を楽しく参観させてもらいました。 

☆「スイミー」は小学校での授業でも習い，内容も知っている物語ですが，「一生懸命に考えたのはなぜ？」の質

問には，楽しく過ごしてほしい，安心させたいなど，クラスのみんなの個性を大切にしてほしいという事がよ

く伝わる授業でよかったです。 

☆「自分の個性を大切に，お互いを認め合おう」の授業を見て，

とても大事なことを子供たちに教えていただいている事，とて

もうれしく思いました。 

☆先生が子供たちの気持ちにしっかり寄りそってくださり，子供

たちの意見を尊重して授業をしてくれていて安心して見るこ

とができました。子供がマイペースな性格なので，それも個性

だと思えると，私自身もすごく勉強になった気がします。穏や

かなクラスで過ごせているようで安心しました。 

 

 

 

 

☆あたり前だと思う「あいさつ」について，振り返らせて頂きました。各家庭，子供たちそれぞれ「あいさつ」

をなぜするのかを言葉や文字で表すことで明確になり，友達の思いや考えを知ることができたと思います。先

生の進め方も良く，素晴らしい授業でした。 

☆挨拶ができている学校であり，生徒達から先に声をかけられている事を知り嬉しかったです。あたりまえだと

思っていたけれど，子供達の気持ちや意見を聞いて一言で挨拶といっても深い信頼関係や相手に対するリスペ

 

１年生『スイミー』の感想 

 

２年生『あいさつについて』の感想 

 



クトがあること，一日を大切に過ごそうという気持ちが伝わりました。毎日，感謝の気持ちを忘れず，生き生

きと充実した学校生活を過ごしてほしいです。よろしくお願いいたします。 

☆挨拶の大切さと言えば，私も小中の頃は，行きかう人や誰にでも挨拶していたなぁと思います。挨拶をすると

相手はみな笑顔で挨拶を返してくれました。先生も教えてくれるように挨拶っていいですよね。大人になった

ら少しずつおろそかになっている自分を恥ずかしく思いました。子供に負けないよう，私も挨拶の気持ちを忘

れないようにしたいです。 

☆「あいさつというすごいことを普通にしている。」と先生が褒

めてくれてうれしかったです。 

☆近所の人などには恥ずかしくてあいさつができていなかった

我が子でしたが，大きくなるにつれ，段々とできるようになっ

てきました。家庭内でのあいさつもあたり前にできてきまし

た。これからもあいさつをしっかりできる子でいてほしいと

思います。 

 

 

 

 

☆ICT を活用していてわかりやすい授業でした。人権学習の話を世界に広げていて興味深かったです。 

☆文字が読めない・理解できないことがとても大変なことだとよくわかりました。 

☆子どもがタブレットで答えた内容が，すぐにデータとして反映でき見ることもできたのでわかりやすかったで

す。また，子どもたちも答えやすいと思いました。 

☆子どもたちが知らない他国の求人広告や募金の案内などを使って，読めないことがこんなに不便で，トラブル

をまねく可能性があるということがわかってよかったです。子どもたちに想像させる機会があって良かったと

思います。 

☆QR コードを読み取り，保護者も授業に参加させてもらって一緒に考えることができて良かったです。子ども

も大人もいつどこでも起こりうる内容で，とても興味深かったです。 

 家族の中でも，話し合いを増やし，危険な目に遭わないよう

に考えて生活をしていきたいと思います。 

☆子どもが活発に発言できるように授業が行われていました。

電子黒板やタブレットの活用など，これからの子どものＰＣ

活用に役立っていると感じました。 

☆授業内容が保護者としても，とても勉強になりました。子ど

もたちも何か感じて，人権学習で心を豊かにしてほしいで

す。タブレットなど ICT を使っての授業は，これからの進学

や就職に向けてとても役立つと思いました。 

 

 

 

 

３年生『読めないって？』の感想 

 

貴重な感想をお書きくださり，ありがとうございました。このような感想をいただき，私達教職員

は大変励みになりました。今後もお子様の心身ともに健やかな成長を目指して，「チーム貞中」として

教職員同士スクラムを組んでがんばって参ります。今後も，お子様の授業の様子や成長の様子をお伝

えさせていただき，保護者の皆様からのフィードバックをいただけましたら幸いです。どうぞよろし

くお願いいたします。 


